
Herr Strack erklärt, dass man sich in der letzten Sitzung über die Anpassung von Kennzahlen und die 
Modifizierung des Berichtes unterhalten habe. Die Kämmerei habe sich zwar mit der Thematik beschäftigt. 
Aufgrund der zeitlichen Situation (u.a. Befassung mit dem Schulbereich) sei man heute noch nicht so weit, 
den Bericht im größeren Rahmen zu modifizieren. Ggf. werde man im kommenden Quartalsbericht mehr 
sagen können.  
 
Auf Frage von Herrn Liene erklärt Herr Strack, dass der ausgewiesene Gewerbesteuerbetrag in Höhe von 
360.000 Euro „vor Quartal“ insofern mit einer Unsicherheit behaftet sei, als dass diesbezüglich noch ein 
Rechtsstreit anhängig sei. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


